

Jahreshauptversammlung 2024 des BVOU-Schleswig-Holstein

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Jahreshauptversammlung des BVOU-Landesverbandes Schleswig-Holstein war nicht nur gut besucht, sondern sie bot den Teilnehmern spannende Fortbildungen und Diskussionen. Neben der Darstellung einer digitalen Gesundheits-App erhielten die ärztlichen Kollegen einen kurzen Einblick in die Planungen für den ärztlichen Notdienst durch den neuen KVSH-Vorstand, Herrn Alexander Paquet.

Mit vielen anregenden und fachlichen Gesprächen wurden die interessierten Teilnehmer nicht nur über aktuelle Praxis-Software Probleme aus dem Hause CGM, sondern auch zu Abrechnungs-Fallstricken und vor allem über die Erfahrungen mit dem DMP-Osteoporose informiert. Gerade hier hatte sich der Landesverband SH bereits in der Vergangenheit als Vorreiter positioniert. Weiterhin wurde noch ein sehr guter Einblick in den TK-Selektivvertrag Infiltration an der Wirbelsäule durch den Kollegen Sebastian Kleiß aus Itzehoe gegeben.



Zum Ende der Veranstaltung standen die Wahlen zum Landes-Vorstand an: Die Dres. Splieth, Zidorn und Sawade wurden mit großer Anerkennung entlastet, sie gaben die Aufgabe an die neugewählten Vorstandsmitglieder

Dres. Seller (Itzehoe), Pleizier (Bad Malente) und Buhs (Quickborn) weiter.

Dr. Hauschild (Lübeck) wurde für das Amt des Landesvorsitzenden wiedergewählt und wird den neuen Vorstand durch die Holsteinischen Gewässer lotsen.

Die bisherige regionale Aufteilung durch die Vorstandsmitglieder wird zukünftig durch themen- und sachorientierende Schwerpunkte ersetzt. Der Landesvorstand ist sich sicher, dadurch zu noch mehr Effizienz zu gelangen.

Dr. med. Matthias Buhs
(für den Landesvorstand-SH)